

L'Académie des sciences de Chine investira 190 millions de yuans dans des programmes majeurs

Dossier de la rédaction de H2o
Avril 2017

L'Académie des sciences de Chine a annoncé qu'elle financerait cette année onze programmes majeurs dans divers domaines, comme les sciences agricoles, les technologies et les biotechnologies, avec un investissement total de 190 millions de yuans (environ 27,6 millions de dollars). L'académie espère que ces programmes stimuleront la transformation et la modernisation des industries concernées et créeront des bénéfices économiques et sociaux directs. L'un de ces programmes concerne la prévention et le contrôle des invasions biologiques aux frontières du pays, dont la mise en place d'un système pour rapidement inspecter, mettre en quarantaine et identifier les espèces. Dix millions de yuans seront investis dans le programme sur une période de 18 mois. Les fonds couvriront également des programmes concernant l'environnement et les hautes technologies, dont un sur l'évaluation des risques liés aux catastrophes naturelles et les solutions de réduction des catastrophes dans le corridor économique sino-pakistanaï.

Xinhua